

NUEVAS INSTALACIONES. Para llevar adelante la reactivación de la ganadería nacional se inauguraron las nuevas instalaciones del CEGA-Morazán, con las cuales se mejoran los servicios que presta a los usuarios de la Zona Oriental del país. El Ing. Francisco Olivares, Director General del CDG, junto con técnicos del Programa de Desarrollo Ganadero y Sanidad Animal, observan los planos generales de las nuevas instalaciones

## Emergencia ANTEL para atender servicios

El Plan de Emergencia previsto desde enero, da capa-cidad a ANTEL de restablecer el servicio en cuestión de horas de producirse renuncia masiva de técnicos.

La ciudadanía debe confiar en la responsabilidad de la institución y en el deber que tenemos con el pueblo, de brindarle servicio eficiente.

Así lo expresó ayer el Gerente General de la Adminis-tración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), coro-nel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova.

La superioridad de ANTEL lamentaria muchisimo la

Secretaria del 86 aclamarán mañana

Ana Margarita Magaña de López será aclamada por la Asociación de Secre-tarias Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), como "Se-cretaria del Año 1986"

mañana Viernes en el Hotel Presidente, a las 5:30 p.m.

Y este triunfo profesio-nal de la señora de López, -Pasa a la página 17

## Integran comisión que investigue funcionarios

Ayer quedó integrada la Comisión que investigará la supuesta participación de funcionarios de la DC, en compañías millonarias del país. Dicha comisión la inte-gran los diputados demo-cristianos Atilio Viéytez, José Humberto Posada, Mártir Noguera, Mauricio -Pasa a la página 19-

## Al pueblo no se le calla con mordazas, dice PCN

"La voz del pueblo no se puede acallar con limita-ciones a la libertad de ex-presión", dice el Lic. Hugo Carrillo Corleto, secretario general del PCN.

Más aún, agregó, cuando ese pueblo está siendo gol-peado cruelmente por medidas absurdas en materia económica, impuestas por

### Fiscal de Corte apoya recurso de Navarrete

El Fiscal General de la Corte Suprema de Justicia, apoya el recurso de amparo presentado por el Sr. Benjamín Wilfrido Navarrete y pide que las cosas vuelvan como estaban an-

El recurso de amparo es -Pasa a la página 27-

Al cerrar la edición

(Información en página 61)

renuncia de los técnicos, si se materializara, porque éstos perderían además de sus prestaciones sociales que incluyen a sus respectivas familias, también su antigüedad como trabajadores.

Por lo tanto, agregó el coronel y Dr. Vides Casanova, el Por lo tanto, agrego el coronei y Dr. vides Casaliova, el llamado de reflexión se reitera a los huelguistas, porque la comprensión y el diálogo honesto es lo que nos podrá brindar un acuerdo, ya que ellos (los huelguistas), son injustos al señalar que ANTEL no se preocupa por su bienestar; claro que lo hacemos, agregó, pues las prestaciones sociales de las que gozan son privilegiadas y los -Pasa a la página 29-



PROYECTOS. La Sra. Angela Reynosa, alcaldesa municipal de Antiguo Cuscatlán, informa que esa comuna pondrá en marcha proyectos en los que se contará con la colaboración de CONARA.

#### Sábado 26 plazo de participación concurso U.F.G.

El próximo Sábado, 26 del mes en curso, a las 12:00 meridiano, finaliza el plazo para participar en un concurso auspiciado por la Universidad Francisco Gavidia.

Según nos informa la Dra. Adela Cabezas de Ro-sales, rectora de dicha Universidad, los trabajos que se presenten a concurso. versarán sobre el tema

-Pasa a la página 19-

## Otra rebaja a gasolina hoy

A partir de hoy, hay re-bajas en el precio de la gasolina regular, diesel y fuel oil, anuncio el Ministerio

La gasolina regular ten-

drá un precio de 7.50 el ga-lón a partir de hoy; el die-sel costará 5.25 y el fuel oil 2.50. La gasolina conocida como "super", mantiene -Pasa a la página 19-

### AGEMHA no irá a la huelga con la UNTS

El personal de Hacienda no participará en la huelga convocada por la Unión Nacional de Trabajadores Salvadoreños (UNTS), dio

a conocer ayer, la Asocia-ción General de Empleados del Ministerio de Ha-cienda (AGEMHA).

-Pasa a la página 27-



NO PARTICIPARAN. Los empleados del Ministerio de Hacienda no participarán en el paro de labores convoca-do por la UNTS. Tal decisión es por respeto a los contri-buyentes, informan Hernán Colato y Ricardo Guevari-de la Asociación General de Empleados del Ministerio de

# llegal aumento en transporte buses

"Creo que los transportistas han actuado en una forma precipitada.

Actualmente se están analizando las

condiciones económicas del país"

Lo anterior fue declarado por el Dr. Guillermo Antonio Lacayo, presidente de la Asamblea Legislativa, quien agregó, que en este caso el encargado de ponerle coto al abuso de los transportistas es el Ministerio de Economía.

Son sus titulares, agregó, los que quie

nes deben autorizar los precios de los pasaies en los buses.

La promesas del presidente Duarte de que en Abril se les iba a autorizar un aumento, son ciertas, pero luego se les pidió que no lo hicieran así, porque se están analizando las condiciones económicas del país antes de tomar el acuerdo respectivo

Por este motivo, valdría la pena una -Pasa a la página 9-



EXPOSICION. Los señores, Jorge A Hasbún, Hugo Pérez Menéndez, Michel L'Humbert, Francisco Escolán y Ana Maria Jeampierre de Parada, presiden la

inauguración de la XI Expo ASA 2000, trabajo que se presenta en las instalacio-nes de la Allanza Francesa, por 14 fotografos de El Salvador, y la participación del Club "Consejo Poblano", de México.